

Biocodex Maroc inaugure sa nouvelle unité de production

Compte Test - 2012-10-19 20:09:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le jeudi 18 octobre, Biocodex Maroc a procédé à l'inauguration officielle de sa nouvelle unité de production de Nouaceur. Plusieurs personnalités du monde politique, économique et industriel étaient présentes à cette occasion, notamment Mme Mouna Boucetta, secrétaire générale du ministère de l'industrie, du commerce et des nouvelles technologies, Dr. Omar Bouazza (Directeur du Médicament et de la Pharmacie), Dr. Abdelali Alaoui Belghiti (Directeur des Hôpitaux et des Soins Ambulatoires au Ministère de la Santé) et Mr Jean-Marie Lefèvre (PDG du Groupe Biocodex).

Avant le coupé de ruban, Mr Mohamed Skali ([Lien](#)), Directeur Général de Biocodex Maroc, a tenu à exprimer, lors de son allocution de bienvenue, toute sa gratitude envers les personnalités présentes. Il a rappelé avec émotion son parcours dans l'industrie pharmaceutique, qui a commencé il y a de cela 40 ans, par le lancement d'un seul produit du groupe Biocodex (ULTRALEVURE en ampoule buvable), et qui à force de persévérance et de ténacité, a abouti, ce 18 octobre 2012, à l'inauguration d'une unité de production à l'Aéroport de Nouaceur.

Par la suite, Mr Jean-Marie Lefèvre ([Lien](#)), PDG du groupe Biocodex, a insisté sur le fait que l'engagement de Biocodex au Maroc est un engagement sur le long terme. Il a ajouté que ce partenariat émane de la grande confiance accordée par Biocodex vis-à-vis de l'économie marocaine, des autorités sanitaires nationales, du savoir faire marocain et de l'avenir du Maroc. Il a qualifié son partenariat avec Mr Skali de partenariat fiable.

Mr Odelin, directeur de l'usine Biocodex Maroc, a fait une présentation succincte de la nouvelle unité de production et du déroulement des travaux, avant que Mme Mouna Boucetta, ne souligne lors de son intervention, la place primordiale qu'occupe l'industrie pharmaceutique dans l'économie marocaine, et de rappeler les opportunités d'accroissement de ce secteur suite à l'entrée en vigueur de l'assurance maladie obligatoire (AMO) et du Ramed. Mme Boucetta a terminé son allocution par féliciter Mr Skali et toute son équipe pour cette grande réalisation.

Enfin, notre rédaction félicite tous les protagonistes d'un tel projet qui est venu enrichir notre fleuron national qu'est l'industrie pharmaceutique. D'autant plus que cette réalisation a vu le jour dans un contexte économique mondial difficile, ou les investissements de cette ampleur se font très rares. Tous nos vœux de réussite et de prospérité à Biocodex Maroc. Allocution de M. Mohamed Skali DG de Biocodex Maroc (SEQUENCE AUDIO): [Lien](#) Allocution de M. Jean Marie Lefèvre (SEQUENCE AUDIO) : [Lien](#)

A propos de Biocodex Maroc- En partenariat avec Mr Mohamed Skali, le laboratoire français Biocodex est présent au Maroc depuis 1972.- En 2008, Biocodex crée sa propre filiale au Maroc.- En 2012, Biocodex Maroc obtient le statut d'établissement pharmaceutique suite à l'acquisition et la construction de son unité industrielle.- L'unité industrielle est d'une superficie de 8000 m², dont 4400 m² de surface construite. Elle sera consacrée dans un premier temps à la fabrication d'ampoules buvables de la spécialité Stimol.- Le montant de l'investissement est de 50 MDH hors foncier.- Le chiffre d'affaires réalisé par les produits de Biocodex au Maroc est estimé à 33,4 MDH en 2011.